



# BULLETIN

## DU PREMIER MINISTRE AKEEAGOK

### Lancement d'une stratégie pour la construction de 3000 logements

Le 18 octobre 2022, le ministre Kusugak a annoncé le dévoilement de la Stratégie Nunavut 3 000, Igluliuqatigiingniq – Construire des maisons ensemble. Cette entente est le fruit d'une collaboration entre la Société d'habitation du Nunavut et Développement NCC, qui vise à résoudre la crise du logement au Nunavut. La Stratégie Nunavut 3 000, Igluliuqatigiingniq, s'engage à offrir 3 000 nouveaux logements au Nunavut d'ici 2030.

➤ [Lire la suite](#)



### Des services de garde d'enfants à 10 \$ par jour au Nunavut

Des garderies abordables sont devenues réalité au Nunavut depuis le 1<sup>er</sup> décembre 2022. Les parents peuvent maintenant avoir accès à des subventions qui réduisent le coût des garderies qui détiennent une licence à 10 \$ par jour. Plus tôt cette année, le gouvernement du Nunavut a signé une entente pancanadienne sur l'apprentissage et la garde des jeunes enfants avec le gouvernement du Canada. Des services de garde d'enfants abordables sont une priorité essentielle du mandat Katujjiluta du gouvernement du Nunavut.

➤ [Lire la suite](#)



### Le Nunavut et Terre-Neuve-et-Labrador signent un protocole d'entente

En février 2023, le Nunavut et Terre-Neuve-et-Labrador ont cosigné un protocole d'entente. En effet, Akeeagok, premier ministre du Nunavut, et le ministre Gross ont rencontré le premier ministre Furey et la ministre Dempster de Terre-Neuve-et-Labrador pour signer ensemble un accord qui renforce les domaines de collaboration entre les deux gouvernements ainsi que leurs partenariats et projets de développement.

➤ [Lire la suite](#)



## Le premier ministre Akeegok célèbre sa première année de leadership au Nunavut

Le mois de novembre 2022 a marqué le premier anniversaire de l'élection de P.J. Akeegok au poste de premier ministre du Nunavut. Au cours de sa première année, la sixième Assemblée législative du Nunavut a négocié des garderies à 10 \$ par jour avec le gouvernement fédéral, accueilli le pape François à Iqaluit et mis en place une ambitieuse stratégie en matière de logement pour le territoire.

Le premier ministre Akeegok a déclaré : « Je suis impatient de continuer à représenter notre territoire. Je sais qu'en travaillant ensemble dans un but commun, nous pouvons apporter des améliorations importantes à notre territoire. »

[Lire la suite](#)

## Lettres de mandat ministériel déposées à la séance législative d'automne

Au cours de la séance d'automne de l'Assemblée législative, le premier ministre Akeegok a déposé des lettres de mandat individuelles pour chaque portefeuille ministériel. C'est la première fois qu'un premier ministre du Nunavut crée et présente des lettres de mandat ministériel pour un cabinet. Ces lettres orienteront les ministres du Nunavut dans leur travail pour la mise en œuvre complète et transparente du mandat Katujjiluta.

[Lire la suite](#)



## Les gouvernements travaillent ensemble pour améliorer les soins de santé

Le 7 février 2023, le premier ministre P.J. Akeegok a assisté à une rencontre réunissant les premiers ministres de toutes les provinces et de tous les territoires ainsi que le premier ministre Justin Trudeau. Les discussions ont porté sur l'amélioration du système de soins de santé du Canada, et le gouvernement fédéral a annoncé qu'il augmenterait le financement de la santé aux provinces et aux territoires de 46 G\$ sur dix ans.

[Lire la suite](#)



## Les premiers ministres des territoires se rencontrent au Forum des premiers ministres du Nord

Le premier ministre P.J. Akeegok, le premier ministre du Yukon Sandy Silver et la première ministre des Territoires du Nord-Ouest Caroline Cochrane se sont rencontrés virtuellement en décembre 2022 pour discuter des soins de santé, du développement économique et de la souveraineté dans l'Arctique. Les premiers ministres ont largement collaboré tout au long de 2022 sur ces sujets et ont renouvelé leur engagement envers la collaboration territoriale et la réalisation des priorités nordiques mutuelles.

[Lire la suite](#)



## Le premier ministre Akeegok rencontre la ministre Carolyn Bennett

En novembre 2022, le premier ministre Akeegok et le ministre de la Santé du Nunavut, John Main, ont rencontré la ministre fédérale de la Santé mentale et des Dépendances, Carolyn Bennett. Les discussions ont porté sur la prévention du suicide et les stratégies nécessaires pour promouvoir une santé mentale positive. Le premier ministre se réjouit de travailler en collaboration avec le Canada pour faire en sorte que tous les Nunavois et toutes les Nunavoises aient accès au soutien dont ils ont besoin en matière de santé mentale et dépendances.

[Lire la suite](#)



## Le premier ministre Akeegok présent à l'édition annuelle de la Foire aurores boréales

Le premier ministre P.J. Akeegok s'est joint au premier ministre de Terre-Neuve-et-Labrador, Andrew Furey, au forum du premier ministre dans le cadre de la Foire aurores boréales à Ottawa. Le premier ministre était fier de voir cette année plusieurs projets nunavois gagner un prix en raison de leur caractère exceptionnel, notamment Pilimmaksajuliriniq, un projet visant le mieux-être dans le Nunangat inuit qui a valu à l'équipe du Conseil d'alphabétisation du Nunavut Ilitaqsiq un prix d'un million de dollars.

[Lire la suite](#)



## Le premier ministre Akeegok visite l'ambassade des États-Unis d'Amérique

En février 2023, le premier ministre P.J. Akeegok a rencontré l'ambassadeur David Cohen à l'ambassade des États-Unis d'Amérique. Le premier ministre a été stimulé par leurs conversations sur l'infrastructure et la sécurité, et espère accueillir un jour l'ambassadeur Cohen à Iqaluit.

[Lire la suite](#)



## Le Nunavut participe aux Jeux d'hiver de l'Arctique

Le premier ministre P.J. Akeegok s'est rendu en Alberta avec le ministre David Joanase et la commissaire Eva Aariak pour assister aux Jeux d'hiver de l'Arctique. Le premier ministre a eu l'honneur de participer aux cérémonies d'ouverture et c'est avec fierté qu'il a encouragé le groupe d'athlètes du Nunavut qui participait aux Jeux.

[Lire la suite](#)



## Des élèves de la 12<sup>e</sup> année impressionnent les juges

Des élèves de la 12<sup>e</sup> année de l'école secondaire Inuksuk ont présenté leurs projets de sciences humaines en janvier. Le premier ministre a été impressionné par les recherches et les présentations étudiantes sur le logement, les dépendances et l'énergie renouvelable, des sujets d'importance pour le Nunavut.

[Lire la suite](#)



## Évènements à venir

FEBRUARY 22 – MARCH 16, 2023  
Séance d'hiver de l'Assemblée législative.



RETRAITE PRINTANIÈRE DU CABINET



Pour connaître les dernières nouvelles, suivez le premier ministre Akeegok.



Facebook



Instagram



Twitter



ᑭᓄᓐ ᑭᓄᓐ ᑭᓄᓐ ᑭᓄᓐ  
Building Nunavut Together  
Nunavutluqatigiingniq  
Bâtir le Nunavut ensemble

Bureau du premier ministre  
Gouvernement du Nunavut  
C. P. 2410  
Iqaluit, NU X0A 0H0

Téléphone : 867-975-5050  
Télécopieur : 867-975-5051  
www.premier.gov.nu.ca